

OMPI



PCT/A/XXI/ 4

ORIGINAL : anglais

DATE : 23 septembre 1993

ORGANISATION MONDIALE DE LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE
GENÈVE

UNION INTERNATIONALE DE COOPERATION EN MATIERE DE BREVETS
(UNION DU PCT)

ASSEMBLEE

Vingt et unième session (9^e session ordinaire)
Genève, 20 - 29 septembre 1993

REGLE 35.3 DU REGLEMENT D'EXECUTION DU PCT

Proposition de la délégation du Royaume-Uni

Il est proposé que la règle 35.3 soit libellée comme suit :

"35.3 [Même titre que dans le document PCT/A/XXI/2]

a) Lorsque la demande internationale est déposée auprès du Bureau international agissant en tant qu'office récepteur en vertu de la règle 19.1.a)iii), une administration chargée de la recherche internationale est compétente pour procéder à la recherche internationale à l'égard de cette demande internationale si elle l'avait été dans le cas où la demande internationale aurait été déposée auprès d'un office récepteur compétent en vertu de la règle 19.1.a)i) ou ii), b) ou c) ou de la règle 19.2.i).

b) et c) [Tels qu'ils figurent dans le document PCT/A/XXI/2]"

En vertu des règles actuelles, chaque Etat contractant a le droit de spécifier la ou les administrations chargées de la recherche internationale qui sont compétentes pour les demandes internationales déposées par les nationaux de cet Etat ou par les personnes domiciliées dans cet Etat. Le texte de la règle 35.3.a) proposé dans le présent document maintiendrait ce droit même dans le cas où la demande internationale est déposée auprès du Bureau international agissant en tant qu'office récepteur en vertu de la règle 19.1.a)iii), alors que le texte proposé dans le document PCT/A/XXI/2 ne confère pas ce droit dans un tel cas.

Il en est de même pour la spécification de la ou des administrations chargées de l'examen préliminaire international qui sont compétentes, mais il n'est pas nécessaire de modifier le libellé de la règle 59.1.b) tel que proposé dans le document PCT/A/XXI/2, puisque cette règle renvoie simplement à la règle 35.3.

[Fin du document]

WIPO



PCT/A/XXI/4
ORIGINAL : English
DATE : September 23, 1993

WORLD INTELLECTUAL PROPERTY ORGANIZATION
GENEVA

INTERNATIONAL PATENT COOPERATION UNION
(PCT UNION)

ASSEMBLY

Twenty-First Session (9th Ordinary)
Geneva, September 20 to 29, 1993

RULE 35.3 OF THE REGULATIONS UNDER THE PCT

Proposal by the Delegation of the United Kingdom

It is proposed that Rule 35.3 read as follows:

"35.3 [same title as in document PCT/A/XXI/2]

(a) Where the international application is filed with the International Bureau as receiving Office under Rule 19.1(a)(iii), an International Searching Authority shall be competent for the searching of that international application if it would have been competent had that international application been filed with a receiving Office competent under Rule 19.1(a)(i) or (ii), (b) or (c) or Rule 19.2(i).

(b) and (c) [same as in document PCT/A/XXI/2]"

Under the present Rules, each Contracting State has the right to specify the competent International Searching Authority(ies) for international applications filed by its nationals and residents. The text of Rule 35.3(a) proposed in this document would maintain that right even in the case where the international application is filed with the International Bureau as receiving Office under Rule 19.1(a)(iii), whereas the text proposed in document PCT/A/XXI/2 gives no such right in such a case.

The same is true for the specification of the competent International Preliminary Examining Authority(ies), but it is not necessary to change the wording of Rule 59.1(b) as proposed in document PCT/A/XXI/2, since that Rule merely refers to Rule 35.3.

[End of document]